

Domingo, 24 de junio de 2007

**lasprovincias.es**

Registro

Hemeroteca

BUSCAR en [lasprovincias.es](#)  
Internet

IR

PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN SERVICIOS CLASIFICADOS TIENDA

[SUPLEMENTO]

**EDICIÓN IMPRESA****LAS PROVINCIAS****BUSCADOR DE OBRA  
NUEVA**

Euros

[ECONOMÍA]

Actualidad

Al minuto

Reportajes

[FINANZAS]

Mercados

Cotizaciones

Análisis

Tu dinero

[OTROS]

Empleo

Inmobiliaria

Precio gasolinaz

Formación

Subvenciones

Directorio de  
empresas

LO + BUSCADO

- Franquicias
- PYMES
- Fiscalidad
- Asesores
- Registro  
marcas
- Exportación
- Ferias
- Inversiones
- Ofertas trabajo
- Directorios
- Hipotecas
- Préstamos
- Teletrabajo
- Carta Astral
- Alquiler oficinas

- Inmobiliarias
- Marketing
- Masters
- MBAs
- Portátiles

Haz clic en la  
categoría  
escogida...

:: DIFUSIÓN

Diario Digital  
auditado por  
OJD**VALENCIA****También se mira la factura de la universidad****Según un estudio, el primer curso de carrera puede variar entre 650 y 13.000 euros dependiendo del centro elegido**

Según un estudio, el primer curso de carrera puede variar entre 650 y 13.000 euros dependiendo del centro elegido

EXTRAS LP/ VALENCIA

La matrícula del primer curso de una misma carrera universitaria en España puede costar hasta veinte veces más según la universidad en que se realice, entre 650 y 13.000 euros, según un estudio elaborado por Consumer Eroski. Como ejemplo, el primer año de la licenciatura de Administración y Dirección de Empresas en la **Universidad de Granada**, por ejemplo, representa para el alumno un desembolso de apenas 500 euros (con una cantidad tipo de créditos 60 y un coste de 30 euros por gastos de matriculación), mientras que por un curso de esa misma titulación la Universidad CEU San Pablo (Madrid) exige el pago de 7.770 euros.

Además, el informe apunta que, tomando como referencia las titulaciones más experimentales, la horquilla de precios puede incluso aumentar. Ese es el caso de la carrera de Odontología, que en el caso de la Universidad de Sevilla cuesta por curso 650 euros, mientras que en la Universidad Europea (Madrid) alcanza casi los 13.000 euros.

Así lo recoge Guía Práctica de Universidades –gratuita y que se puede encontrar en la web [www.universidades.consumer.es](http://www.universidades.consumer.es)–, que muestra toda la información de interés sobre las 140 carreras que pueden cursarse y sobre los centros en los que se imparten, además de las más relevantes características de las 73 universidades de nuestro país. Entre los datos que se analizan, se pueden encontrar comparativas sobre precio de la matrícula, nota de corte, número de plazas, equipamiento de ordenadores o dotación de profesores.

**Sobre todo, pública**

El estudio constata que el sistema universitario español es eminentemente público. Lo son dos tercios de las universidades --sólo 22 pertenecen a organizaciones privadas, la mayoría vinculadas a la Iglesia Católica--, que acaparan la gran mayoría de recursos humanos y técnicos. Del millón y medio (1.557.529) de alumnos inscritos en 2006 en estudios de primer y segundo ciclo (diplomaturas y licenciaturas) en 73 universidades, casi el 90 por ciento cursaron sus estudios en centros públicos, mientras que sólo 166.152 se matricularon en universidades privadas.

La media en los centros españoles es de 14,1 alumnos por profesor, y las diferencias entre públicas y privadas no son importantes: 12,1 estudiantes por docente en las privadas y 14,4 en las públicas. Los mejores datos están en la comunidad autónoma vasca (10,2 alumnos por profesor), Cantabria (10,6) y Aragón (10,8). En el lado opuesto, Madrid tiene 18,6 (condicionado por la UNED), La Rioja roza los 16 y las universidades de Galicia tienen de media 15 alumnos por profesor.

El fenómeno de las universidades ajenas a la Administración Pública es un hecho reciente en España, ya que sólo cuatro (Deusto, Navarra, Pontificia de Comillas y Pontificia de Salamanca) se crearon antes



Vista aérea de la Universidad Jaime I (UJI) de Castellón.

Imprimir

Enviar

- [La amplia oferta de la Universitat](#)

**Más noticias**

- Las universidades valencianas pierden 6.400 estudiantes en 5 años
- Los valencianos quieren ser médicos, maestros, empresarios o enfermeros
- Si no está satisfecho, le devolvemos su dinero
- MariLuz Barreiros: "El motor de la vida es la pasión"
- "La verdadera naturalidad se vive de dentro a fuera"
- "La clave para tomar una decisión también reside en las emociones"
- Cómo cubrir las necesidades de selección que surgen día a día
- Ahora es más fácil insertar tu currículum en Infoempleo.com
- La importancia de gestionar el talento directivo
- También se mira la factura de la universidad
- Playa, montaña o universidad
- El camino más corto para una colocación estable y bien pagada
- Cursos de verano: el 'Club de los Poetas Muertos' existe en agosto
- El referencial GRH 27001 de gestión de recursos humanos actualización para integrar la conciliación y la igualdad
- "Hay que asumir que el negocio hipotecario no crecerá a igual ritmo"
- Ford Europa desvelará la primera semana de julio el futuro de la factoría de Almussafes
- Modesto Crespo: "La fusión entre la CAM y Banca es un perjuicio innecesario"
- Ruidos entre Asociación de Empresarios y patronal
- El Santander ganará este año 10.000 millones de euros

Seleccione provincia

ENCONTRAR

Ver promoción  
destacada**CANAL  
SUBVENCIONES**

La más completa base de datos de ayudas y subvenciones a empresas de la Comunidad Valenciana

**Enlace recomendado**Conócenos. Haz clic  
aquí

de 1985. La universidad privada también se caracteriza, según el informe, por su concentración en Barcelona y, sobre todo, en Madrid: una de cada tres instituciones de educación superior de titularidad privada tiene su sede en la comunidad madrileña.

Entre los problemas que sufren los centros, el estudio apunta a la carencia de Personal de Administración y Servicios (PAS), estamento clave que incluye servicios administrativos, gestión, mantenimiento de bibliotecas o de laboratorios, y otras funciones. Por otra parte, en cuanto a la investigación, en el caso español en este campo, el peso recae en el sistema público. En cuanto a la implantación de las nuevas tecnologías, el informe revela que de las 73 universidades españolas, 56 tienen un índice igual o mejor de alumnos por ordenador de lo recomendado por la UE, y sólo 13 no cumplen las recomendaciones.

Al menos un 2% de las familias valencianas está en riesgo elevado por su deuda financiera

El Consell asegura que el empleo entre las mujeres ha crecido un 25,8% en los últimos cuatro años

La deuda pública valenciana alcanza 6.799 millones

Publicidad



Subir

vocento

© LAS PROVINCIAS DIGITAL.  
Valenciana Editorial Interactiva S.L. CIF B-97002935  
Calle Gremis, 1. 46014 Valencia

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#)

RSS

Powered by  
SARENET